

Alte Sämerei soll Platz für Kreative bieten

BREMERHAVEN. In die schon lange leer stehenden Räume der früheren Sämerei und Tierhandlung Samen-Blanke in der Langen Straße soll kreatives Leben einziehen. So jedenfalls stellen sich das die Mitarbeiter des Autonomen Architektur Ateliers (AAA) aus Bremen vor, die für die Wirtschaftsförderungsgesellschaft BIS bereits eine Platzbedarfsstudie für die Kreativwirtschaft erarbeitet haben. „Unsere Absicht ist es, einen Raum für mehrere Gestalter zu schaffen“, sagt Daniel Schnier von AAA. Die Zielrichtung sei noch völlig offen und soll in einem gemeinsamen Prozess erarbeitet werden. Am Montag, 15. Juni, sollen die Räume in der Langen Straße 80 und die Projektideen ab 19 Uhr vorgestellt werden. Daran anschließen werden sich ein interaktiver Workshop und eine Diskussion. (rad)